

平成 30 年 1 月

大阪市立巽中学校

新入生の保護者の皆様へ

大阪市教育委員会

平成 30 年度の中学校給食について

平素は、大阪市教育行政にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

大阪市では、成長期にある中学生へ栄養バランスに配慮した給食を提供し、生徒の心身の健やかな成長を図るとともに食育を推進する目的で、平成 25 年 9 月から市内全中学校で実施しております。

なお、日々の温かいおかずの提供に加えて、分量調整、アレルギー等に、より柔軟に対応できる学校調理方式（自校調理方式・親子方式）に平成 31 年度の 2 学期までに移行する予定となっております。

巽中学校につきましては、平成 30 年度の 2 学期から近隣の学校の調理室で 調理した給食を中学校へ配送する親子方式による中学校給食を全員喫食にて実施する予定となっておりますが、移行するまでの間、1 学期は、デリバリー方式による給食を実施いたします。

デリバリー方式による給食は、家庭から持参する弁当との選択制となるため、事前に申込が必要となります。

申込状況を確認するため、申込の有無に関わらず、別紙の「中学校給食申込確認書」に必要事項を記載して、3 月 8 日（木）までに、お子さまの通われている小学校へ提出してください。

今後とも給食事業へのご理解を賜りますようよろしくお願ひいたします。